



# Tentative de destabilisation des agents de la DGASD par la collectivité

## Ça se tend! (quand on s'entend pas)

**Nos collègues crient leurs souffrance et leur épuisement depuis des mois!**

Un certain nombre d'entre eux a décidé de se mobiliser du fait d'une absence de réponse de leur direction à la hauteur de la dégradation dramatique de leurs conditions de travail.

Ils ont fait des propositions, ils ont exprimé des demandes et leur direction répond à coté de leurs besoins.

**5 réunions de négociations n'ont pas permis à la direction de trouver le chemin vers la sortie de crise !!**

A chaque fin de réunion, la colère des agents s'est trouvée augmentée.

Aujourd'hui, 5/10, veille du mouvement de la mobilisation DGASD, la collectivité tente de faire croire aux agents que c'est notre syndicat qui refuserait le dialogue. La *bonne blague!*

**Pour nous le dialogue social c'est se parler des réalités de terrain éprouvées par des agents en souffrance pour s'entendre, ensemble, sur les solutions qui vont résoudre les motifs de souffrance.**

**C'est aux agents de dire, si oui ou non les solutions de la collectivité à leurs difficultés sont susceptibles de répondre à leurs demandes. Notre soutien à cet endroit est entier, déterminé et infaillible!**

Vous trouverez en PJ et ci-dessous le mail de la collectivité et la réponse de la CGT.

**Rendez-vous aux agents de la DGASD demain 6 oct à Alco, 14h, dans le cadre du préavis de grève déposé.**

**Soyons solidaires, soyons forts, soyons engagés les un(e)s avec les autres!**

